

42,124.84

▼ 1.23%

\$12.9000

\$17.1025

4.3025%

4.947691

\$20,800

Negocios

FINANZAS+ECONOMÍA

La Razón | Martes 13.08.2013



ARRANCA NISSAN-MÉXICO PRODUCCIÓN DE TAXI PARA NY

La armadora de origen japonés Nissan inició la producción de las primeras unidades del NV200 en su planta de CIVAC en Morelos, el cual es el modelo seleccionado por las autoridades en Nueva York como el taxi exclusivo de la ciudad, plataforma en la que se realizó una inversión de 200 mdd.

negocios@razon.com.mx Tel.5260-6001

El recibimiento

(IPC puntos, variación intradía)



Puntos clave de la reforma energética:



Tipo de cambio

(Pesos por dólar, intradía interbancario)



IPC y el tipo de cambio retroceden

Mercados reciben iniciativa con cautela; se prevé repunte

Por Aura Hernández >
aura.hernandez@razon.com.mx

Los mercados recibieron la propuesta de la reforma energética con cautela, lo que se reflejó en un retroceso tanto en la Bolsa Mexicana de Valores como en la moneda mexicana, contrario a lo esperado por los analistas.

El Índice de Precios y Cotizaciones registró una contracción de 1.23 por ciento al ubicarse en las 42 mil 124 unidades al cierre de la jornada de ayer.

De acuerdo con Isaac Velasco, analista de Ve por Más, la propuesta de reforma energética que presentó el presidente Enrique Peña Nieto ya estaba descontenta por los mercados y, por lo mismo, no causó el repunte esperado en los índices del organismo a cargo de Luis Téllez.

A esta falta de optimismo por la reforma que propone cambios constitucionales, se sumó el descenso en las acciones

LA BOLSA MEXICANA registró una contracción de 1.23 por ciento al ubicarse en las 42 mil 124 unidades al cierre de la jornada; el peso tuvo una pérdida de 0.85 por ciento, se ubicó en 12.7035 pesos por dólar

de América Móvil debido a la posible revisión a la baja de su calificación crediticia tanto por Moody's como por Fitch Ratings, como consecuencia de la oferta que hizo para comprar a la holandesa KPN y el impacto que significaría en su deuda.

La moneda mexicana sí se vio presionada directamente por la presentación de la reforma, ya que al inicio de la jornada analistas como como Gabriella Siller, directora de análisis económico-financiero de Banco Base, y los expertos de CiBanco consideraban que la presentación de la reforma ayudaría a que el peso mexicano continuara con su tendencia de apreciación hacia niveles de 12.4215 pesos por dólar.

Sin embargo, la moneda mexicana tuvo una pérdida de 0.85 por ciento al



Rodolfo Campuzano
Director de análisis de InveX

“Después de la intervención del Presidente de la República, las tasas han aumentado, el tipo de cambio se depreció y la bolsa perdió 1.2 por ciento”

ubicarse en 12.7035 pesos por dólar a la venta al cierre de sesión del lunes desde 12.5965 observado el viernes pasado.

“La reacción de los mercados no está en línea con lo que se esperaba con un anuncio de esta magnitud”, añadió Rodolfo Campuzano, director de análisis de InveX.



Isaac Velasco
Analista de Ve por Más

“La discusión de la reforma energética será uno de los eventos más importantes para los inversionistas internacionales con respecto a México”

En su opinión, el documento que se entregará al Senado de la República el próximo miércoles fue profundo al incluir la modificación del artículo 27 para otorgar concesiones para la explotación en áreas estratégicas y la participación directa de particulares en la generación de electricidad, entre otras medidas.

2%

ADICIONAL al PIB
aportará la reforma en 2025

1%

ADICIONAL al PIB
aportará la reforma en 2018